

**PENGARUH MODEL *BLENDED LEARNING* TERHADAP  
HASIL BELAJAR BAHASA ARAB SISWA DI KELAS 2 SD  
IMAM NAWAWI SCHOOL CIBINONG**

**SKRIPSI**

Disusun untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan  
Pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Universitas Djuanda Bogor



Oleh:

Lulu Nabilah Hananisya

NIM. H.1710529

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS DJUANDA BOGOR**

2021 M/1442 H

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang berjudul “**PENGARUH MODEL *BLENDED LEARNING* TERHADAP HASIL BELAJAR BAHASA ARAB SISWA DI KELAS 2 SD IMAM NAWAWI SCHOOL CIBINONG**” yang disusun oleh :

Nama : Lulu Nabilah Hananisya

NIM : H.1710529

Telah diujikan pada tanggal ..... dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Menyetujui

Pembimbing Utama

Pembimbing Pendamping

**H. Muhammad Ichsan, S.Pd., M.Pd**

**Desky Halim Sudjani, M.Pd.I**

**NPP. 213870439**

**NPP.213870729**



## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul “Pengaruh Model *Blended Learning* Terhadap Hasil Belajar Bahasa Arab Siswa Di Kelas 2 SD Imam Nawawi *School* Cibinong” yang saya susun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana dari Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor adalah merupakan hasil karya ilmiah saya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan skripsi ini saya kutip dari karya orang lain, dan telah saya tuliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil kerja saya sendiri atau plagiat dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Depok, 31 Agustus 2021

Yang Membuat Pernyataan

Lulu Nabilah Hananisya

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Bismillahirrahmanirrahim.*

*Alhamdulillah* rabbil'alamiin, puji serta syukur kehadiran Allah *subhanahu wata'ala* yang telah mencurahkan kelimpahan rahmat serta kasih sayang-Nya terhadap saya dalam memberikan kekuatan, membekali ilmu terhadap saya dalam membuat skripsi ini. Atas segala karunia serta kemudahan yang Allah berikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Syukur Alhamdulillah pada akhirnya saya dapat menyelesaikan penelitian ini dengan diberikan kelancaran dan kemudahan, walaupun masih banyak sekali kekurangan yang harus diperbaiki.

Sebuah karya ilmiah yang akan saya persembahkan kepada kedua orangtua beserta keluarga besar saya yang tanpa lelah memberikan kasih sayang, doa, motivasi dan nasihat agar selalu menjadi pribadi yang lebih baik lagi. Tak lupa juga kepada pihak-pihak yang telah terlibat dalam penyelesaian skripsi ini, mudah-mudahan dapat bermanfaat dan mendapat keberkahan bagi kita semua.

Depok, 31 Agustus 2021

Penulis

Lulu Nabilah Hananisyia

## KATA PENGANTAR

*Assalamu 'alaikum Warrahmatullahi Wabarakaatuh*

*Bismillahirrahmanirrahim*, Puji dan syukur kami panjatkan kepada Allah *Subhaanahu wata'aala* yang telah memberikan banyak rahmat serta hidayahnya, sehingga penulis dapat menyusun karya ilmiah berupa skripsi ini. Shalawat dan salam tidak lupa tercurahkan kepada Nabi Muhammad *Shalallahu 'alaihi wasallam*, keluarganya, serta para sahabatnya. Alhamdulillah atas izin Allah *ta'ala* karya ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Martin Roestamy, S.H., M.H. selaku ketua Pembina Yayasan Pusat Studi Pendidikan Islam Amaliyah Indonesia (YPSPIA) yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu pengetahuan di Universitas Djuanda Bogor.
2. Ibu Dr. Hj. R. Siti Pupu Fauziah, S.Pd., M.Pd.I., yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu di Universitas Djuanda Bogor.
3. Bapak Dr. Ir. H. Dede Kardaya, M.Si. selaku Rektor Universitas Djuanda Bogor yang telah memberikan kesempatan pada penulis untuk menuntut ilmu pengetahuan yang lebih mendalam khususnya di bidang Pendidikan Guru Sekolah Dasar.
4. Ibu Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.I. selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

5. Ibu Dr. Helmia Tasti Adri, M.Pd.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.
6. Bapak H. Muhammad Ichsan M.Pd. selaku Dosen Pembimbing satu yang telah memberikan arahan, dukungan, motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Bapak Desky Halim Sudjani, M.Pd.I. selaku Dosen Pembimbing dua yang telah memberikan arahan, dukungan, motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Segenap Bapak/Ibu Dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda yang telah memberikan banyak pengetahuan dan bimbingan selama masa perkuliahan.
9. Bapak Arif Rahman selaku Kepala Sekolah SD Imam Nawawi *School* cabang Cibinong yang telah mengizinkan peneliti dan membantu dalam memfasilitasi terselenggaranya kegiatan penelitian serta dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Tenaga pendidik dan tenaga kependidikan SD Imam Nawawi *School* Cibinong yang telah membantu peneliti memberikan data-data yang dibutuhkan terkait SD Imam Nawawi *School* Cibinong guna mendapatkan informasi terkait perencanaan penelitian.
11. Siswa-siswi SD Imam Nawawi *School* Cibinong khususnya kelas II sebagai objek pelaksanaan penelitian.

12. Kedua orang tua yang selalu memberikan doa, semangat, dan dukungan baik moral maupun materil.
13. Seluruh rekan mahasiswa seperjuangan angkatan 2017 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan terkhusus Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar.
14. Serta seluruh pihak yang telah membantu dalam penyelesaian proposal skripsi ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari berbagai pihak demi perbaikan skripsi ini di masa yang akan datang.

*Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakaatuh.*

Depok, 31 Agustus 2021

KAMPUS BERTAUCHID